

Fecha: 07-03-2019

Fuente: UniversiaNews Chile

Título: **Presidenta de la Feusach emplaza a cambiar la sociedad desde un enfoque feminista**

Visitas: 1.431

VPE: 4.794

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://cl.universianews.net/2019/03/07/presidenta-de-la-feusach-emplaza-a-cambiar-la-sociedad-desde-un-enfoque-feminista/>

Constanza Urtubia, estudiante de Administración Pública de la **Universidad de Santiago**, proyecta la importancia de que las mujeres asuman cargos representativos para poder visibilizar los problemas que las aquejan. Además destaca el trabajo de acercamiento realizado con otras organizaciones sociales para abordar coordinadamente distintas problemáticas de orden nacional. Las últimas elecciones de la Federación de Estudiantes de la **Universidad de Santiago** de Chile (Feusach) marcaron un hito importante en esta casa de estudios. Por primera vez, dos mujeres disputaban la presidencia del ente estudiantil ambas con una propuesta feminista. Fue así como la Lista A "Contigo Podemos", liderada por Constanza Urtubia, resultó electa en diciembre del año pasado. Para Urtubia, un pilar fundamental del movimiento feminista es que las mujeres ostenten cargos de poder. "Creo que hoy era necesario que las mujeres ganáramos ciertos espacios dentro de distintas organizaciones. Una de las demandas que sale del Encuentro Plurinacional de Mujeres que Luchan es que las mujeres avancemos a tener distintos grados de representación", cuenta. Un paso fundamental, añade, para "seguir consagrando todos los cambios que planteamos". Mujeres a la calle De cara a la Huelga General Feminista planeada para este 8 de marzo, la dirigente estudiantil explica que esta abarca más aspectos además de la marcha planificada para ese día. "La idea es paralizar totalmente los distintos sectores, y que las personas que no pueden paralizar muestren su apoyo a la huelga", explica. Por otra parte, la también bachiller plantea que "todos los elementos y procesos que se dan hoy dentro de la universidad como fuera de esta, deben ser vistos desde una mirada feminista". Para esto, Urtubia pone énfasis en el trabajo de acercamiento con diversas organizaciones sociales, entre estas, de trabajadoras, funcionarias o estudiantiles. Contra la precarización En cuanto al trabajo desarrollado con la Confech, Urtubia explica que el eje central será la organización con otras fuerzas sociales, con el objetivo de hacer frente a las políticas emprendidas por el actual gobierno. "Hoy urge la articulación de los distintos movimientos del país. Tenemos a un gobierno que está presentando como proyecto central la precarización de la vida. Entonces, lo que tenemos que hacer es tomar las acciones del caso", enfatiza. En esa línea, la Presidenta de la Feusach criticó las posturas y medidas del Ejecutivo en materia de educación, como el Estatuto Laboral Juvenil, la criminalización hacia los estudiantes y el endeudamiento para optar a planes de estudio superiores. "Hoy urge discutir los proyectos que el gobierno está planteando porque es sumamente complejo lo que estamos viviendo", condena. De esta forma, Urtubia concluye que "necesitamos articularnos de forma conjunta todos y todas para poder hacer frente a lo que nos está planteando el gobierno".

